

2020年度 クイズハガキに寄せられたご意見 (到着順)

No.	職業	年齢	ご意見欄
1		80	コロナが1日でも早くおさまり、もとの経済に戻る日を、願う毎日です。
2	会社員	35	クイズのヒントを読むのでとても勉強になります。なるほどなあと改めて考える機会が出来るので、クイズをもっと増やして欲しいです。
3	無職	82	高齢者は病気に多くなるので窓口負担は少ない方が良い。ベッド数は現状を見ながら進めて下さい。
4	歯科助手	35	なぜ、病院は、今後ベッド数を減らす計画なのでしょう？今回のコロナが感染拡大した場合大変なのに。だれもが安心して医療などを受診できる体制を作ってほしいと思います。
5	理容師	39	歯科受診がおろそかになりがちになっているので、これを機会に受診しようと思った。
6	無	78	75才以上の人で年金を夫婦で2ヶ月分80~90万貰う人も、国民年金を夫婦で手取16~17万の人も、一律1割はあまりにも不公平です。多く貰う人は3割、少ない人は1割でよいと思う。2割は苦しい。
7	アルバイト等	69	私は長年働いてきました。年金だけではとても生活が出来ません。いくら節約してもとてもダメです。だから現在も仕事をしています。仕事をしていると、色々な方とお話ししたりして毎日充実していますが、医療費、税金等もろもろ高額になってしまいます。働かなく年金だけだと思ってとても無理です。どうしたらイイのでしょうか。
8	無職	62	3年前、食道バレット腺ガンにより食道の縦半分と胃の全摘になり、ダウンのつぎはコロナと、ほとんど、まっています。
9	無職	67	歯科検診6ヶ月に1回行っています。受診料が高額で。もう少し安かったら皆が受診出来るのでは？現在67才です。1割負担を待っているのですが…。
10	会社役員	56	医療の身近な情報を分かり易く、タイムリーに提供してほしい。
11	主婦	56	医療費の増減の前に病気にならないよう、生活習慣の改善に力を入れることの方が重要だと思います。
12	会社員	44	コロナ感染症対策の一つとして歯科受診をなんとなく控えていたが、対策をとりながら受診することが必要だと分かりました。
13		52	生活に負担のかからない医療を！
14	会社員	53	国民の生活はコロナでかなり変化してしまった。医療費などで個人負担が増えるのは、生活が圧迫されるので反対です。
15		56	歯周病の予防による合併症(感染症)の予防が、もっと広まると良いです。
16	パート職	66	コロナにまけないぞ！！すべての人が安心して医療や介護を……ねっ。
17	主婦	84	クイズは考えるところがあり勉強になりました。今の私達老人はあまりにも保険に助けられています。しかしそれに甘え、病院をお話し会の様に通院している方達を見ると、もっと考えなくてはと腹立たしく思います。ほんのわずかな事で通院は止めなければ……。
18	無職	80	6年位前にインフルエンザの菌が目に入り、そのため1日で緑内障になりました。何か保証はあるのでしょうか？(診断してもらったのは医大の〇〇〇先生です)毎年予防注射をしています。
19	無職	79	花粉症治療薬、湿布、漢方薬などを、保険からはずす提案に強く反対致します。
20	会社員	31	医療水準も上がり、平均寿命も延びている今の時代に、医療費負担が増加するのは仕方が無いことだと思う。
21	小学生	6	むずかしいけどあたるといいです。
22	小学生	8	あたるといいです。
23	年金生活者	75	鳥取県も減らされようとしている政府のしている事は、弱者いじめです。今迄自助で頑張ってきた国民をみすてる事でしょう。一人一人が勉強して安心安全な生活ができるように、今度こそ、選挙で自公をおいつめたいと思っています。
24	会社員	59	今後のことがとても不安です。頭のどこかには入っていましたが、このクイズを通して考えることが出来ました。※安心して医療、介護が受けられますように…。
25	主婦	66	わかりやすいクイズでよかった。

2020年度 クイズハガキに寄せられたご意見 (到着順)

No.	職業	年齢	ご意見欄
26	主婦		・花粉症治療薬や漢方薬などは治療しながら働くために、保険からはずさないでほしい。 ・現在主人が介護士でデイに行ってます。デイでもプランを作成して行っておられますから、月に一度来るケアマネージャーのケアプランと重なります。それが目的でしょうがケアマネージャーは新しい相談者への対応だけでいいのではないのでしょうか。有料化においては同じ事に負担となります。
27	小学生	12	かかりつけの医者がほしい。
28	学生	21	コロナの時もそうだが、ベッド数が減るのは不安。
29	主婦	68	歯科受診は参考になりました。
30	会社員	27	知らないことばかりで、ためになった。
31	農業	34	医療費や税金についてうとい方ですが、今回このチラシを見て自分にも関係するところがいろいろあり、興味を持つキッカケになりました。
32	無	76	Q1,2は絶対に反対します。Q3は〇〇の〇〇歯科でお世話になり、生きる力をもらっています。
33	主婦	54	新聞TVで聞いてはいて、分かっているつもりでしたが、ほとんど「ヒント」を読みました。自分的にはHPに行った際の冊子でためになる事(食事、体操など)は、トイレに貼ってある程度覚えるんです。ぜひ、コンパクトにまとめて貼れるようなパンフレットになればいいと思います。
34	会社員	42	保険料率も高く、一人ひとりの負担になっている。ムダな医療費(線引きは難しい)をみんなが削減する意識も必要。
35	無職	76	安心して医療や介護を受けられるようすること
36	主婦	60	今回のクイズで、今政府が医療負担の提案内容を知ることが出来て良かったです。
37	主婦	71	医療費負担が2割と大きくなる(75歳以上)。まずもっては健康寿命を延ばすための、個人の努力(日々の体力づくり他)出来ることを実行する。外に出かけて、多人数の人とのコミュニケーションをはかるなど実行すること(私も実際実行中です)
38	公務員	50	高齢者の医療費負担を軽減してほしい
39	無職	85	我々高齢者は医療施設の利用予備軍です。年金頼りの身であれば、負担増とならないよう願っています。全国保険医団体連合会の「みんなでストップ!患者負担増」の運動を指示します。
40	会社員	69	医療費が高過ぎる!もっと安くして、みんなが安心して受診出来る様になってほしい。
41	無	79	社会保障の財源 正規雇用労働者にすることが第一と考えます。非正規雇用労働者をつくることは脱税につながり(配偶者が高収入が多い)、正規に働きたい人のさまたげになる
42		7	ちゃんと歯医者さんにみてもらいます!!
43	無職	88	よろしく頼みます。
44	主婦	31	コロナで医療従事者の皆様も大変だと思います。大切な医療です。私たちの安心を守って下さい。
45	幼稚園	4	ありがとうと言っていました。母より
46	1年生	7	窓口負担UPは反対です
47	看護師	34	良いクイズでした。
48	自営	60	コロナで国の財政も変わってくることでしょう。一律に税制を変える等をせず、皆がともに豊かに過ごせる方向が望まれます。
49	無職	87	孫やひ孫に心配なく暮らせる安心を、残してやりたいと思います。そんな環境を作って下さい。
50	無	75	いつも大変お世話になっています。地域に歯医者さん(〇先生)、ありがたいです。又、地域の病院(〇〇病院)で治療出来ることとっても幸せです。この山間地で安心安全な生活が出来ることに感謝しています。今後共よろしく願います。
51	会社員	58	生活保護が本当に必要な人に、給付されていないような気がします。生活保護申請にはもっと審査してほしい。
52	事務	36	窓口負担アップは反対です
53	会社員	61	経済的に不安な私にとって、医療費の負担増は困ります。どうぞ保険医団体で安心できるように力を貸してください。願います。
54	会社員	24	医療について、今まであまり考える機会がなかったが、今回考える良い機会になった。クイズを通して、初めて知ることも多く、勉強になった。

2020年度 クイズハガキに寄せられたご意見 (到着順)

No.	職業	年齢	ご意見欄
55	主婦	38	クイズQ3の定期的な歯科受診というのにおどろいた。予防注射だけでなく感染症予防が出来るので健診に行こうと思う。 子育て王国の鳥取県なので、子供の医療費無料にしてもらえると嬉しい。
56	無職	41	クイズの問題は知らなかった事ばかりで、勉強させてもらえました。コロナで大変な世の中になりましたが、こういう時こそ国民1人1人が協力し合い、乗り越えていかなければと思いました。
57	パート	55	世界に前例のない高齢化社会の日本は、医療福祉に対しての問題に取り組んでいる最中であると思います。負担金については、いたしかたないように思いますが、一人一人が出来る自分の体への配慮をしてほしいものです。
58	無職	78	高齢となり後期高齢者の仲間入りをしました。私は、今は毎月通うような病気はしていませんが、毎日元気で暮らしたいと日々生活しております。
59	製造業	28	コロナが心配。ベッドの数を減らさないでほしい
60	製造業	26	将来子どもたちがこまらないようにしてほしい。
61	事務員	35	コロナウイルスの影響で、財政が苦しくなっていくのは理解できるが、賃金も上がらない医療費負担は増え、税金も高くなるとなると、本当に心まで貧しくなっていくそうです。これから10年、20年先にどんな生活になっているのか不安です。
62	学生	6	いつもびょうきをみてくれてありがとう。このクイズでおかあさんが、これからびょういんだいがたかくなることを、おしえてくれました。たかくなると、びょういんにいけなくて、もっとびょうきになるから、たかくなならないほうがいいとおもった。
63	会社員	66	意外と口腔ケアは大切だと思ってます。歯周病にならないよう、歯磨きと歯科医院には定期的に通っています。
64	主婦	60	医療費の負担が多くなると、高齢者や家族にとっても深刻な問題となります。又花粉症の私にとって保険を外すことになれば、増々痛手となってきます。政府にはそういう所も考えてほしいと思います。
65	会社員	42	本当にその薬が必要と思われる人には、保険で正しく処方してほしいです。一律に花粉症等の薬を外すのは適切ではないと考えます。
66	パート	58	20年以上パートで生活しています(ずっとバイトとのダブルワークです)。会社にお願ひしても社会保険には加入させてもらえず、高い国保を払い続けています。国保料を払うと、少々具合が悪くても病院代が残らないので、我慢したりしています。何のために国保料を払っているのか?この矛盾だらけの世の中を、早く終わらせてほしいと思います。
67	会社員	63	できる限りジェネリック薬品に変えて、医療費削減にしたいと思います
68	主婦	68	安心して医療を受けられることを希望します。
69	パート	70	保険料が高い
70	事務	20	新型コロナの注射を、早く日本にも取り入れてほしい
71	無職	78	コロナの治療薬を早くください
72	ナシ	81	すべて状況きびしい
73	会社員	58	この時期収入も減少する中で、負担増は生活にも影響するので負担増は避けてもらいたい
74	事務	21	今必要なのは、経済的理由で受診をためらう人をなくすこと。すべての人が安心して、医療や介護を受けられるようにすること。医療に従事させていただく私です。せつに思っています。
75	主婦	70	「クイズで考える私たちの医療」とても良い企画(キャンペーン)だと思います。各種説明もわかりやすくカラフルな紙面も楽しめます(イラストなど)。
76	主婦	71	ベッド数を減らし自宅介護をと考えているようですが、だんだん老々になると大変困ると、ベッドはやはり減らさず病院も統合してほしい
77	事務	49	新型コロナ、消費税UPで日本中生活が困難になっています。国民の負担が重くならないようにお願いします
78	パート	65	消費税が10%になり医療費も大変なんです、歯の手入れはなかなかきれいに出来ないため、お世話になっています。できることなら少しでも負担が、すこしでも安くなればありがたいです。
79	無職	80	負担は少ない方がいいが、これから先のこと(若い人たちのことも)を考えると妥当なのかも

2020年度 クイズハガキに寄せられたご意見 (到着順)

No.	職業	年齢	ご意見欄
80	会社員	52	近くに入院できる場所がない。高齢化してくるため、身寄りのない人は遠くに行くのは、大変のような気がする。
81	医療事務	39	医療機関の掛け持ちが多すぎる。かけもちされる方には、何か対処してほしい
82	看護師	36	生活保護対象基準が知りたい。近所にバイクを乗り回している人がいるため
83	農業	59	少子化になる時代が来る。60歳以上が多くなる日本。今後は心配もあるが、コロナより失業者数も多い日本。どうなるか。
84	主婦	34	花粉症治療薬が保険外になるのにはビックリしました。
85	会社員	39	ただでさえコロナで家計が苦しいのに、これ以上生きていくのが大変な時代になってほしくないです。
86	学生	12	このクイズをしてQ3の口の中のことで初めて知ったので、よかったですと思いました。きちんと歯を磨き、きれいにしていこうと思いました。今の時代本当に苦しい時代です。しかし、それを乗り越えなくてはなりません。感染症予防をしっかりやっ ていこうと思います。 ちなみに、青いキャラクターが好きです(笑)。
87	無職	70	誰もが安心して医療が受けられるようにしてほしい
88	歯科衛生士	52	・アレルギー剤を服用していますが、保険外からはずすと！負担が増大します…。 ・1人暮らしで年金に頼っている母もこれ以上の負担は生活にも関わります。 ・弱者に負担のかからない対策をお願いしたいです。
89	主婦	68	75歳以上2割負担になると厳しいなと思いつつ、将来の子どもたちへの負担増になるかもと思うと複雑な気持ちです(現在68歳)。
90	なし	76	病院通いが日常。医療費の窓口負担が2割は困る。大反対です。
91	主婦	61	医療費の抑制にベッド数を減らすのではなく、不必要な薬の処方を見直すべきではないかと思ひます。薬に頼る、又、頼りすぎる医療になっているように感じます。もっとそんなことも考えていただければと思ひます。
92	会社員	51	自分が高齢になった時の、医療費・入院費は確実に上がると思う。年金生活だけでは、通院のお金も払えなくなる様でこわい。「お金がなくて病院に行けない」と会話になりそう。
93	パート	55	給料があがらないのに税金が増え、生活がきびしくなります。税金を安くしてほしいです。
94	パート	63	必要な医療が受けられなくなるのではないかという不安が、少しでもなくなるよう願っています。
95	無職	45	一人一人が体を動かすなど自分にできることをし、健康に心掛け、少しでも医療費を減らす努力をしたら良いと思ひます。私もやります!!
96	なし	86	医療費の負担が1割のままでしてほしい。
97	製造	27	医療機関のベッド数削減せずに
98	公務員	29	ベッド数減らさずに入院日数も減らさずにしてほしい
99	なし	80	医療費の負担1割でしてほしい。
100	パート	58	医療費の負担1割のままで、ベッド類もこのままにしてほしい。入院日数も減らさずにしてほしい
101	主婦	46	年老いた両親がいます。年金も減り、さらに医療負担が増すのは苦しいです。何とか負担を減らしてあげてほしいです。
102	会社員	51	年老いた両親がいます。年金も減りさらに医療負担が増すのは苦しいです。何とか負担を減らしてあげてほしいです。
103	無職	33	クイズをしながら学べるのは、とてもいいと思ひました。
104	無職	53	政府や厚生労働省は、病気の人が受診を控えたり減らすことによって、医療費を抑制しようと考えているようですが、不健康な食品(例えば添加物、保存料の多用)をより厳しく規制したり、生活習慣の改善(運動の効果をもっと強く訴えたり、糖分の摂取に警鐘を鳴らす)により、予防医学に力を入れることで、医療費全体を抑制して欲しいです。
105	主婦	36	医療費の負担が増えるのは、とても家計に影響が出ると思ひます。花粉症治療薬、湿布、漢方薬も保険対象外になると、負担が大きくなる方もたくさんおられるので、対象のままであって欲しいです。
106	会社員	63	簡単でした。
107	教員	53	特にQ1はびっくりしました。コロナで病院の経営自体大変と聞いています。医療関係の方や医療を受ける側に立った行政をお願いしたいです。また、知らないことも多いと思ひました。このような機会でも情報を得ましたが、自分から知ろうとしないといけな思ひました。

2020年度 クイズハガキに寄せられたご意見 (到着順)

No.	職業	年齢	ご意見欄
108	農業	80	人生百歳時代になりつつある昨今、窓口負担が2割アップは仕方ないことだと思う。落ち込んだ個人消費を回復し、貧困家庭を減らすためにも消費税減税を早急にしていただきたい。
109	会社員	58	毎月の給料も減っている。医療費や介護の負担が増えるのも理解します。病気しないようケガしないよう、自分なりのくふうを考えておこうと思います。
110	農業、パート	71	医療費の窓口負担は困ります。みんなでストップしたいものです。親切丁寧な診察で義歯が合って良かったです。歯は命ですから。
111	看護師		75歳以上窓口負担2割は弱い者いじめです！！
112	無職	77	社会保障の財源は応能負担で、応益負担は最小限に止めるように
113	無	79	有難いことにこの年で1本も抜けていません。これからも早目に治療を受けるつもりです。
114	会社員	59	これから年金の受取金額を減らされる中で、高齢者の医療費の窓口負担が増えるのは、大変だと思います。
115	会社員	26	安心を維持して欲しいです。まだ若いですが、今病気に苦しんでいるので負担が増えると厳しいです。
116		70	年を重ねるごとに医療費は嵩み、これからの若い方々に負担を強いる事に心を痛めております。
117	会社員	57	生活上の負担が増す中で医療費代も増え、年齢と共に今後の不安も増してきます。これ以上増やされると、病院にも行けなくなります。
118	主婦	52	コロナが流行して医療機関のベッド数が足りないことを知り、大変不安に思う毎日です。持病を抱えている者にとって、政府の考えは変えて欲しいと願うばかりです。
119	事務	47	これから寒くなる時期なので、新型コロナの感染拡大が心配です。政府のベッド数を減らす計画が、コロナの対応に影響がでなければいいと思います。
120	看護職	33	医療費の窓口負担、薬代の負担増は当然だと思います。
121	会社員	64	医療費負担を国民に押し付けるような、税金の使い方はしてほしくない。
122	パート	63	国民に負担をかける政治であり、医療に対する税金をもっと使ってもらいたい。
123	医療事務		ベッド数を大幅に減らす計画があるとは聞いていましたが、現実となると恐ろしいことだと感じました。ベッドを必要としている人がいますし、また、医療は必要な事だと改めて思いました。このテーマは社会に改めて考えて欲しいと思います。
124	無職	74	好きで病気になるわけじゃありません。好きで通院するわけじゃありません。高齢者の医療費負担が増えることで、治療を受けることが出来ない控えてしまう高齢者がいることを知って欲しい。老い先短い人生、高齢者に優しい安心して受けられる医療であってほしいです。
125	パート	58	早くコロナワクチンが出来て、コロナ前の生活に戻れたらいいですね。
126	会社員	65	年を重ねると、病院も一ヶ所ではなくなりました。負担だけは増えるので、金の切れ目が命の終わりと確信できるようになりました。もう少し働かせてもらえるようなので、今は何とかこなしています。
127	農業	65	一律ではなく、各個々人の収入により負担額を決める。
128	パート	34	生活保護受給が頭によぎろうとも、車の必要な田舎暮らしでは受給をためらう低収入家庭は多数です……。そんな中、どうしても削られる部分は医療費です。自分自身も、子供はすぐ病院に連れて行ったとしても、己のことは後回し……。何年も病院には行っていません。行く余裕がない、それが現実です。所得に合わせた課税などで財源を生み出し、必要な人にいきわたる医療が、実現してくれる事を願います。
129	なし	80	今年になってから主人が病院に入院し通しですが、1割でとても助かっていますが、2割になると大変、と今から心配しています。
130	臨床検査技師	57	介護保険料、住民税、所得税を天引きされ、消費税も増えているのに、まだ病院受診の負担も増えるの？公的支出が大きすぎて、死ぬまで介護保険も払わなくてはならないし、本当に人生100年時代なのでしょうか。税金の使い方を見直してほしいです。
131	主婦	83	75歳以上の医療費の窓口負担を2割にするなんて、あんまりだと思います。弱い者いじめはやめてほしいです。日々の生活だけで精一杯です。体調悪くても受診出来なくなります。今の1割でも苦しいです。絶対やめてください。介護保険利用料の2割化やケアプラン作成の有料化も、絶対やめてください。

2020年度 クイズハガキに寄せられたご意見 (到着順)

No.	職業	年齢	ご意見欄
132	主婦	50	すでにはじまっている大病院受診時定額負担の制度をやめてほしい。お金がなければ自分が受診したい大病院にかかれないなんて、患者の権利を奪う事です。さらに対象病院を拡大なんて絶対反対です。花粉症治療薬、湿布、漢方薬などを保険から外すなんて、あまりにもひどい事です。これがなくなれば困る人はたくさんいます。普通に生活できなくなるのに絶対反対です。お金がない人は、国はほっておくというひどい考えです。絶対反対です。
133	看護師	55	医療でも介護でもお金のない人が受け入れる施設が少なく、介護する人も仕事があるので、行きづまっているような感じがする。負担ばかりかかって大変だと思う。在宅介護も負担金が高くなるのは、利用者には負担だが従事者側には賃金拡大への期待が出来ればいい
134	主婦	52	75歳以上の人で、いくつもの病院にかかり、薬も飲まない物でももらっている人がたくさんいると思う。3つ目の医療機関にかかると負担が多くなるようにしたいのと思う。
135	日立金属	24	コロナにならないように対策を頑張ります！
136	会社員	59	ベッド数を減らす方向とか知りませんでした。良い勉強になりました。
137	自営業	55	日頃社会保障の財源など考えたこともありませんでしたが、こういうクイズ形式で説かれると、よい考える機会になりました。世の中コロナコロナで不安だらけですので、安心できる情報発信もあると喜びます。
138	看護師	56	コロナ禍で今の病床数が大幅に不足している状況が、明らかになったと思います。国民の命を守ることを最優先に考えて欲しい！ 高齢者の2割負担は受診抑制につながり、国の医療費の増大として返ってくると思います。
139	事務	48	復興支援ギフトが商品になっていて、より取り組みに共感
140	会社員	59	年金生活になり、負担割合の大きくなる事は、生活苦になるのが目に見えて確実な事です。政治・経済の無駄遣い、もう1度見直してほしいものです。
141	診療情報管理士	53	75歳以上の家族がいます。年金での生活ですので、豊かな充実した生活を送っているわけではありません。内科、神経内科、整形受診しているので、負担増になれば苦しくなるのは目に見えています。子供の負担になることをイヤがっている親が、意地を張るかもしれません。ツライです。
142	専業主婦	29	クイズを読みながら勉強になりました。
143	会社員	49	本当に必要な人に、きちんと医療や介護のサービスが届けられるよう、制度の見直しをしっかりとって欲しいです。
144	団体職員	57	病床を減らすなんて、今のご時世考えられない。もっと国民を大事にして欲しいものです。
145	会社員	59	医療費の負担増は仕方ない事です。ケアプラン作成の有料化も当然のことだと思います。
146	無職	67	医療費の患者負担増は今まで通り、75歳以上は1割負担で高額所得者は3割負担でも良いと思う。改正するのは反対です。
147	団体職員	58	口の中ケアは感染症予防のみならず、全身の病気を最前線で防ぐ効果もあると知りました。歯のクリーニングを保険適用にして、受診率を上げれば結果的には、医療費全体の削減につながるのではないかと考えます。
148	年金生活者	69	今回に関わらず、団塊の世代の働き盛りの時代、高齢者の窓口負担引き下げ、他の政策にもいつの時代もいろいろな面で、団塊の世代は不利になっている。政府には全世代のことを考慮した政策をしてもらいたいです。
149	会社員	24	7年同じ掃除機を使っているのに、ダイソンのクリーナーが欲しくて応募させていただきました。よろしくお願ひいたします。
150	主婦	66	政府は病院の現状をもっと知るべき。もっと充実させるための政策を!!そしてNSの数を増やすべく努力すべし!!!そしてもっと手厚い待遇を!!!
151	学校事務員	43	政府は国民の負担を減らすために、税金をうまく使ってほしい。海外の医療制度を手本として、根本的改革が必要。なぜ日本ができないのか、おかしい。
152	主婦	70	これまで社会保障は金食い虫扱いをされてきたが、この間コロナ禍でそれが如何に間違っていたかがあきらかになった。国の基本は社会保障を充実することだと思う。消費税本当に必要だ。貴団体の活動を貴重だと思います。

2020年度 クイズハガキに寄せられたご意見 (到着順)

No.	職業	年齢	ご意見欄
153	無職	71	医療費は年を取ると、わずかな年金だけの収入ですので、60歳以上は1割、60歳以下は2割が望ましい、と思います。
154	無職	63	患者さんたちのために、これからもスタッフの方々もガンバレ!!
155	無職 (今、就活中)	67	ベッド数についての事は知りませんでした。75歳以上の収入により2割負担になるという事は、納得できる気がします。日々、免疫力を高めるための体を動かす事、しっかり睡眠をとり、健康な体にするように気を付けていきたいと思っています。
156	会社員	45	定期的な検診が大切だと思いました。
157	介護士	42	クイズに答えながらベッド数減の事等、知る事ができた。
158	教育	36	所得に応じた課税にしてほしいです。あるところにはある。ないところは本当に厳しいです。
159	会社員	39	意外と知らなかった。政府のやり方はどうだろうと思った。
160	小学生	10	今までは、歯が痛いときしか行ってなかったけど、Q3の定期的な歯科受診は感染病予防になると分かったので、定期的に行きたいと思いました。
161	こども園	5	全ての人が安心して医療・介護を受けられるようになってほしい。
162	パート	36	最近、体調不良の際に大病院を受診しようとしたら、5,000円初診料がかかると言われ受診をためらうことができました。医療費の負担が増えると病院に行きづらくなります。医療費の負担を減らして、安心して医療を受けられる世の中にして欲しいです。
163	乳児	0	医療負担増について、わかりやすく書いてあってためになった。
164	無職	72	とても大切な事をクイズにされていて、よかったですと思います。
165	主婦	58	定期的な検診で感染症予防につながることを知った。
166	無職	79	2割になったら、通院の回数を減らさなければならないと思っています。
167	会社員	46	負担増はやめてほしいです。
168	会社員	28	75歳以上の方の負担が大きくなり、暮らしがますます大変になると感じました。医療機関にかかることへの敷居が、少し高くなるように思います。
169	学生	20	コロナで生活自体が大変な人が多い中で、自己負担の増加はやめてほしい。
170	会社員	32	財政の事などはわからないが、個人の負担はやっぱり減らしてほしい。
171	無職	67	年金暮らしでも厳しい中、医療費UPは厳しいです。漢方薬を服用されている方も多いので、保険から外してほしいです。
172	無職	66	国民に負担ばかりしていてけしからん。
173	主婦	41	生活保護の方の医療費が0円というのは、考え直してほしい。
174	主婦	66	医療費負担の軽減を希望する。
175	会社員	40	医療費負担の軽減を希望する。
176	歯科医	74	医療費負担を軽減して、患者が受診しやすくなることを希望する。
177	会社員	29	知らないことだらけで、ヒントを読んでよく理解できました。
178	パート	40	診療待ち時間に、気軽に手に取ってクイズに答えられてよかったです。今後の医療について、関心を持っていこうと思える企画(クイズ)でした。
179	バイト	50	医療費の負担が増えると、なかなか病院に行けない人が出るのではないかと(うちの両親も含め)と心配しています。
180	会社員	42	日本の保険制度は、海外の国に比べて優れていると思いますが、75歳以上の窓口負担が多くなったり、薬代UPは賛成できません。そもそも、何人扶養に入れても保険料は変わらない(上がらない)社会保険の制度自体見直すべきでは?年金もそうですが、保険料を負担せず、3号被保険者となり保険を使っている、収入もゼロなのに、支出多いのは制度が成り立っていない。国保の方は、人数割り等何かしら保険料を納めておられます。社会保険の方も扶養者1人につき~円、納付して頂いたら少しは制度運営楽になると感じます。
181	会社員	56	口の中の手入れが感染予防になると分かったので、歯医者へ定期検査に行こうと思いました。
182	会社員	46	ヒントで分かりやすく説明してあるのでいいと思う。
183	小学生	11	あまりこういうことを考えたことなかったけど、いろいろ調べて勉強になりました。ぼくの祖父母のためにも、もっと考えてほしいと思いました。
184	会社員	46	経済的理由で誰もが安心して医療を受けられないような社会になってほしくないと思う。安心して長生きできるような医療福祉の充実を願います。

2020年度 クイズハガキに寄せられたご意見 (到着順)

No.	職業	年齢	ご意見欄
185	無職	68	我が国は健康保険が普及して、国民全員が等しく医療を受けることができ、今後の医療費問題を国は負担増をするのではなく、国の政策こそ重要である。75歳以上の負担額も、所得に応じて決めるべきだと思う。
186	無職	70	安心した人生を送るため、明るい社会、未来のためには衣食住の安定が必要です。賃金、就業・・・への安心を願います。
187	無職	60	健康に気を付けて生活したいです。
188	会社員	55	ベッド数については、新型コロナの件もあるので減らさないで欲しいです！
189	会社員	45	若いと病院にもなかなか行かないので、医療費にも実感がわきませんが、病院に行くとお年寄りが多いです。なかなか難しい問題ですが、負担額を上げては仕方がないかなと思います。子どものインフルエンザ注射を安くして欲しい。(お年寄りは安くなる紙が来ますよね?)
190	無職	73	もうすぐ75歳が近づいています。1割負担にならないでしょうか？
191	パート	61	現在の政府は医療の危機を真剣に考えていません。昔から政治家は同じですが、このような(コロナ)状況ではなおの事です。国民一団となり、政府に訴えるべきです。今こそ、国民が立ち上がる時と思います。
192	非常勤講師	63	国民の多くが花粉症や関節の痛みで悩んでいるところに、このウィルスで苦しむことになっています。どうか消費税の減税をお願いします。
193	会社員	48	高齢者が暮らしやすい国にしていってほしい。高齢者のおかげで今の自分たちの生活があることを忘れてもらいたくない。
194	介護士	36	年金生活者と一緒に暮らしています。これ以上、医療費があがると更に私の給料から支払わないといけませんので、あげてほしくないです。
195	パート	38	今後の医療制度が不安になりました。
196	会社員	28	漢方薬などが、保険からはずれようとしている事は知らなかった。医療費が高いと病院に行きづらくなったりするかもしれないので、負担は増えないでほしいと思った。
197	学生	13	私は歯並びがあまり良くありません。歯並びが悪くないと感染症になりやすいですか？
198	主婦	63	クイズは勉強になりました。コロナでくらしも医療も大変です。
199	無職	75	年金生活者は困ります。
200	無職	93	現状維持を希望します。
201	看護師	38	ベッド数減少については知っていましたが、コロナは関係なくやはり減少・・・ということは、一時的な災害としてとらえることなのか・・・。平常時であれば、Q1もQ2もよい気がします。このような国難の時にはそれでよいのか、考えさせられるクイズですね。ありがとうございます。
202	農業	70	医療費が上がらないでほしい。米子市の病院、医院他の地図を作成してほしい。(マップ)
203	会社員	66	コロナによって大きく落ち込んだ個人消費を拡大し、よりよい暮らしができるように消費税減税が不可欠だと思います。
204	事務	44	健康保険の配偶者の保険料を、国保のように負担するべきだと思います。今後も医療費は増大していきます。窓口負担を引き上げることにも限界があります。
205	無職	64	年金生活になるので、今後病気など不安な事が多すぎる。
206	事務	30	医師数を抑制し、ベッド数を減らすことで必要な治療がきちんと受けられるなら良いが、看護人員が少ないのか行き渡っていない気がする。夜間救急で初診時紹介状なしで5,000円の負担は見直してほしい。
207	主婦	64	世の中の流れがクイズ方式でわかりやすかった。
208	会社員	48	医療費の負担増は仕方ないと思います。毎年、又は2年ごとに医療費や薬価の点数が減点されて、病院側としては困ります。
209	介護センター	69	自分たちが年を重ねてどんどん医療機関に来るようになり、これ以上の個人負担が増えないように、国民の意見を取り上げて欲しいです!!
210	農業	66	国民が安心して毎日生活ができるようにしてほしいです。
211	会社員	43	他の経費はおさえても、命を守る医療については医療従事者の確保や病床の為に、税金を優先して使って頂きたいと思います。
212	無職	71	命を守るために医療を充実して頂きたいです。
213	会社員	68	医療関係は充実させて頂きたいと思います。

2020年度 クイズハガキに寄せられたご意見 (到着順)

No.	職業	年齢	ご意見欄
214	農業	72	年齢を重ねるほど医療費がかかります。妻も病弱なためビックリする位家計を圧迫する医療費。年々、年金は下がるのに医療費はうなぎのぼり。通院ではなく市販薬に頼らなくてはならなくなるかと思うと、不安の日々です。
215	事務員	50	高齢者の医療費自己負担額を上げるのはやめてほしい。年金だけでは生活できない中で、医療費まで上がると生活できない。病院にかかれない。
216	会社員	30	今後のベッド数について減らす計画だとは、知らなかったので驚きました。75歳以上の医療費が2割に増えることは、ニュースで知っていましたが、他にも花粉症薬等が保険から外されたりすることは、知りませんでした。定期的な歯科受診や運動、正しい食生活など自分で予防できる事はしていきたいです。自分の為にもなるし、医療費の負担増もおさえられると思います。
217	会社員	58	安心して受診できるよう、又自己負担をこれ以上増やささないよう、政府にとりくんでももらいたい。
218	会社員	45	ジェネリックを使うと処方箋代が10円高くなるのはおかしい。
219	主婦	62	患者負担の医療費が高い。もう少し安くならないですか？
220	農業	71	現在の2割負担（高齢者70才～74才）が3割負担になりはしないか、たいへん気になるところです。
221	主婦	71	年金生活者＝高齢者。高齢になると若い時は元気でも、病院にお世話になる回数が増します。医療負担が多くなると受診をためらって、結局悪化して高額な医療費になり、国も負担も多くなるので反対です。
222	パート	55	”社会保障の財源はつくれます”心の底から”安心して医療や介護を受けたい”と願っています。こんな時代だからこそ、負担を減らしてほしいです。
223	会社員	39	以前、医療現場で働いていたことがあり、その時も人手不足で入院も多く、入院待ちだったりしていました。今回この記事を見て、今後さらにベッド数を減らす計画となっていて驚きました。医療費も介護保険も、負担がどれだけ大きくなるのか不安です。
224	無職	72	良い勉強になります（クイズ）。私にとっては薬代が支払いできない時があり、1ヶ月、2ヶ月年金が入った時に払っています。やさしい主治医にめぐりあい、体の調子が悪い所良く知ってもらい、感謝しながら通っています。
225	主婦	69	良い先生に出会えて、安心の治療を受けることができました。
226	公務員	35	定期的な歯科受診が大切だと感じた。こどもの歯を大切にするため定期的に歯科受診したい。
227	主婦	78	Q2は75歳以上の私にとって、とても今後不安と心が痛みます。健康に気を付けているつもりですが？ 12/4日の新聞に2割負担になる様ですのでは？ 今から少しでも心がけて生活します。
228	パート	54	コロナによって医療機関の負担が非常に増加している中で、更にベッド数を減らせば受け入れが困難にならざる様になり、入院を断られる事になります。毎日不安です。
229	会社員	57	ヒントが解答に近いので、とてもわかりやすく良かった。自分たちの20年後30年後は、安心して医療や介護が受けられないのでは？とても不安になりました。
230	事務	50	少しでも負担が減り、暮らしが回復するように願います。
231	無職	45	医療費2割は家計にひびく。
232	小学生	11	クオカード、プリーズ
233	会社員	44	クイズがとても優しかったです。説明も分かりやすく良かったです。
234	看護師	65	医療費負担増、消費税増税、熟慮の上、新型コロナによる様々な制限を緩和することにより、病気の早期発見、早期治療を初め、受診率の向上により、国民一人一人が元気を取り戻し、経済を回すことが出来る。引いては国を潤することになると思う。
235		47	詳しく説明があり、わかりやすかったです。
236	会社員	53	”定期的な歯科受診が感染予防になる” ”お口のケアが発症を大きく抑制する”事は知らなかった。このような時期にこのような情報をテレビ、本など媒体を使って周知すれば、少しでも感染予防になると思いました。予防になるなら、ちょっとした情報も必要だと感じました。
237	会社員	55	とても勉強になりました。これからも継続して下さい！